



**HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE  
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

*Cabinet*  
*Section de la communication interministérielle*

Papeete, le 31 juillet 2019

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Découverte d'un obus à la base navale de Papeete**

Un ancien obus militaire a été découvert ce matin sur la base navale de Papeete au cours d'un chantier.

Un périmètre de sécurité d'un rayon de 100 mètres a été immédiatement mis en place par la Police nationale. Une déviation de la circulation est en cours sur le front de mer de Papeete, à partir de Fare Ute (magasin Ace sin Tung Hing) jusqu'à l'avenue du chef Vaira'atoa.

Une évaluation technique de l'engin a été réalisée par les démineurs du NEDEX. L'obus a été récupéré et mis en sécurité par les démineurs pour destruction hors de la base navale.

Nous invitons les usagers de la route à éviter le secteur à partir de l'avenue Prince Hinoï.